

Kleine Anfrage

der Abgeordneten Frau Brahmst-Rock und der Fraktion DIE GRÜNEN

Interregio-Konzept der Deutschen Bundesbahn

Wir fragen die Bundesregierung:

Die Antwort der Bundesregierung – Drucksache 11/1520 – auf die Frage 2 der Kleinen Anfrage der Abgeordneten Frau Brahmst-Rock und der Fraktion DIE GRÜNEN – Drucksache 11/1122 – gibt Veranlassung zu Rückfragen.

1. Welche Interregio-Linien sollen, einschließlich 1988/89, eingereichtet werden?
2. Wie viele D-Zugverbindungen bestehen im Fahrplan 1987/88, und wie viele Linien werden im Interregio-Verkehr bestehen?
3. Wie viele der bestehenden Zugverbindungen werden durch die Umstellung auf das Interregio-Konzept verlorengehen, und welche Linien und Zugverbindungen sind dies im einzelnen?
4. Trifft es zu, daß die Mehraufwendungen von 1,1 Milliarden DM durch den Wegfall bestehender Verbindungen mitfinanziert werden sollen?

Bonn, den 19. Februar 1988

Frau Brahmst-Rock

Dr. Lippelt (Hannover), Frau Schmidt-Bott, Frau Vennegerts und Fraktion

